

de fiesta en fiesta

Cena solidaria de Adsis

LA NOVENA EDICIÓN DE LA CENA SOLIDARIA DE ADSIS REUNIÓ EN LOS PADRES PAÚLES DE SANTA MARTA A CERCA DE TRESCIENTOS COMENSALES

La novena edición de la cena solidaria de ADSIS contó con cerca de trescientos comensales que degustaron un menú muy cuidado y adaptado al evento social nocturno en Santa Marta.



El grupo de voluntarios y simpatizantes de la asociación también pudo adquirir productos solidarios procedentes de equimercado como chocolates, cacao, cafés y también textiles.



Buena parte de los participantes en la cena eran comensales que repetían experiencia y que ya habían acudido en otras ocasiones a esta cita que incluso tuvo un peculiar ofertorio previo a la cena.



Esperando el inicio de la cena tanto pequeños como mayores compartieron un rato de asueto antes de iniciar la cena de confraternidad. / REP. GRÁFICO: ENE



Los comensales estuvieron muy atentos a la presentación de la fiesta que se realizó por parte de los organizadores antes de iniciarse el evento gastronómico.



Una de las mesas más concurridas en el comedor de los Padres Paúles que volvió a acoger la celebración de la cena solidaria. Este año la recaudación se destinará a Ecuador.



Los comensales fueron muy receptivos con la propuesta de ADSIS para 2009.



Los jóvenes también estuvieron presentes en la celebración.



Los chavales más jóvenes tuvieron también su protagonismo en la cena de confraternidad.